

Rothaarsteig 2004

Geschrieben von: Administrator

Freitag, den 02. April 2010 um 06:15 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 02. April 2010 um 06:30 Uhr

Rothaarsteig 2004

Mittlerweile ist er weit über die Grenzen von Sieger- und Sauerland bekannt und wird nach bestem Wissen und Gewissen vermarktet: der Weg der Sinne, der sich über 154 km von den Ausläufern des Westerwaldes über das hessische Lahn-Dill-Bergland bis zum Nordrand des Rothaargebirges erstreckt.

In 2004 haben wir diesen Wanderweg erstmalig befahren, um ihn in Zukunft in unser Tourenprogramm mit aufnehmen zu können und natürlich auch, um an dieser Stelle ausführlich berichten zu können.

Hier ein paar [Schnappschüsse](#) von den gefahrenen Etappen .